

住民のための の市政を！！

ごうつ民報

日本共産党江津市委員会
 電話 52-2633
 FAX 52-7244
 NO. 2405
 2020年6月21日

江津市独自の支援始まる 中小企業等持続化応援金給付事業

6月11日、コロナ禍の影響に対する江津市独自の支援策の受け付けが、市内3カ所で始まりました

応援金給付額は 最大で20万円

始まったのは江津市中小企業等持続化応援金給付事業。新型コロナウイルス感染症の拡大により大きな影響を受けたものの、今後も事業を継続する意思のある事業者に対して、応援金を支給するものです。応援金の給付額は最大で20万円となっています。

給付は商工業に限らず、幅広い事業者が対象で、江津市内に本社のある法人、または主たる事業所のある個人事業主業者となっています。新型コロナウイルスの影響を受け、1カ月間の売り上げが前年同月比で20%以上減少していることが条件となります。ただし、法人の場合は、資本金・出資の総額が10億円未満、または常時使用する従業員数が2000人以下との条件もあります。

一方で、前年との比較ができない2019年以降での新規起業の法人・事業主には特例が設けられています。

申請受け付け窓口は江津商工会議所・桜江町商工会・江津民主商工会の3カ所で、申請期間は2020年9月30日(水)までとなっています。なお、申請受け付けは完全予約制となっており、事前に連絡が必要です。

1週間で120件を超える申請数

受け付け開始1週間で、申請は120件超に上っています(昨日時点)。市民の関心が高く、非常に喜ばれている一方で、コロナ禍の影響が深刻な状況となっていることが示されています。ただし、市内の商工業者の間では影響が出るのはこれから」と言われており、6月以降も状況を注視する必要があります。

| 受付窓口 | 連絡先 |
|---------|--------------|
| 江津商工会議所 | 0855-52-2268 |
| 桜江町商工会 | 0855-92-1331 |
| 江津民主商工会 | 0855-53-3807 |

さらなる支援が必要

1億4000万円に上るこの事業の財源は、国

江津市議会 懇親会には参加するが、 6月 予算委員会での現地調査は中止に

17日、江津市議会の予算委員会協議会が行われ、予算案審査について市議会としての見識が疑われる決定が下されました。

コロナ禍を理由に…

協議会では、23日の予算委員会審査する市長提案の補正予算案に関する状況把握に必要な現地調査の場所選定と資料要求について協議されました。ところがその冒頭で、藤間義明委員長は「補正予算案で、現地調査が必

からの臨時交付金と地域振興基金(江津市の貯金)で賄われており、一般財源からの支出はありません。事業者のなかには「国の持続化給付金や1人10万円の給付とあわせても赤字補填には足りない」との声もあまらず。市として、予算の組み換えや基金の取り崩しなど、コロナ禍でつぶれる事業所を絶対に出さない」との確固たる認識のもと、支援のさらなる充実を図る必要があります。

職務放棄に等しい

コロナ禍を理由に現地調査が中止されましたが、現場の多くは屋外で、3密の心配はありません。また、マイクロボスでの現地への移動について、3密を問題視する意見もありましたが、路線バスやスクールバスが運行されている状況で、現地調査を中止する理由にはなりません。

「現地調査場所については330万円が計上され井戸を掘る金田町のふれあい館、160万円が計上され点検が行われる農道橋、287万円が計上されエアコン設置を行う津宮と桜江の放課後児童クラブを挙げました。市民クラブ(社民党)も109万円が計上されている苔栽培の灌水施設について、現地調査を求めました。しかし、この要求に政友クラブ(自民党)と公明党がことごとく反対。現地調査の中止を決定してしまいました。

現地調査はしないが 懇親会には参加？

一方で、協議会終了後には、26日に行われる市執行部と市議会の懇親会の案内が…。

この懇親会は例年3月定例会閉会后に会費制(今回は1人7000円)で行われていましたが、コロナ禍の影響で延期となっていたものです。コロナ禍により経営が苦しい宴会場には助けとなります。しかし、新型コロナウイルスを理由に、現地調査を中止にしながら、懇親会には参加することの正当性を市民に説明できるでしょうか。

協議会終了時点で9人の市議が懇親会参加を申し込んでいます。

悩み・困りごと
ご相談ください

森川よしひで
090-7379-1554
多田伸治
090-6014-2259

治安維持法犠牲者

豊原五郎さんの没後89周年碑前祭

思想を取り締まった戦前の稀代の悪法・治安維持法で犠牲となった豊原五郎さん。その命日の6月15日、豊原五郎の碑」を前に治安維持法同盟などの関係者により、碑前祭が行われました。

情熱の運動家 東京で労働者の先頭に

豊原五郎さんは1905年4月13日に那賀郡和田村現在の浜田市旭町和田で医師・豊原勘一郎氏の三男として生まれました。旧

制浜田中学を卒業後、小学校の代用教員を勤めたものの向学心が強く、同郷の先輩・服部之総氏（東大卒の歴史学者）を頼り上京。関東大震災による一時帰郷をはさみ、1924年にセツルメント労働学校で社会科学を学び、東京合同労働者

ルグとして労働組合運動に参加しました。1925年には、日清紡

争議で会社が雇った暴力団の脅迫に、デモ隊の先頭に立って応じましたが重傷を負った挙句、警察に検挙されました。亀戸署では労働争議の首謀者として過酷な拷問を受け、肋膜炎にかかり帰郷。実家で医師である兄・一郎さんの治療を受けながら、年貢に悩む農民の声を聞き、行動を起こしました。病軀を押して地主交渉に赴く情景は語り継がれてきました。

日本農民組合 島根県連合会を結成

農民組合をつくり、要求実現運動に必要な県連合会の結成に奔走します。仲間青年が病の豊原さんを載せて運ぶ「竹かご」を作り、村から村へ小作争議の指導にあたりました。島根県議会で「赤教師」と非難され、二宮小学校の教職を追われた小川重朋先生 後に浜田市議6期」とともに、一年間余りで全県組織を結成し、県連顧問に迎えられました。



日本共産党員へ入党 3・15大弾圧で逮捕

1927年5月に再び上京して、日本共産党に入党。

1928年、最初の普通国政選挙に福岡県で立候補した徳田球一（労働党）の選対オルグとして活動し、九州地方の共産党組織拡大を図っていました。しかし、田中義一内閣が治安維持法を発動。日本共産党一斉検挙（3・15弾圧）の際に福岡県で逮捕され、懲役6年の実刑判決を受けました。九州各地の刑務所を転々と移されながらも、情熱は枯れず、妻・田中ウタさんへの獄中からの手紙にも現れていました。しかし、5年間の獄中での非人道

犠牲者の名誉回復を

戦前の警察は豊原さんを国賊扱いしましたが、地元では尊敬の念を集め、1964年には有志が顕彰碑（写真）を建立。旧旭町歴史民俗資料館では、郷土の偉人として肖像写真と活動資料が展示され、旭町として名誉回復が行われました。現憲法の下では起こりえない、思想信条を罰する治安維持法による暴挙の犠牲者になった先駆者たちへ、国家として謝罪・賠償・真相究明を求める国会請願は、紹介議員が150人に達しており、世論も広がっています。

的な扱いで身体は壊され、刑務所内で死亡すると責任問題になる」と、刑執行停止」に。鹿児島刑務所釈放時には歩くこともできず、義兄に背負われて出獄しましたが、福岡の姉宅で5日後の1932年6月15日に亡くなりなりました。

年金制度の脆弱さを浮き彫りに

新型コロナウイルス感染症の流行は、ひと山越えたかと思える状況ですが、専門家はこれから何度も繰り返すことを警告しています。日常生活では3密にならないようにして、必要に応じて手洗いやマスクの着用を心がけましょう。そういった状況にあっても、医療関係者のみなさんが献身的に働いていることに、感謝と敬意を表したいと思います。

しかし、安倍政権はコロナ禍のなかで、厚労省の4月の雇用状況などの発表をみると、前月比で求人数は8.5%減、失業者数は6万人増の178万人。就業者数は80万人減の66

28万人。特に女性パートが52万人減と目立っていて、非正規労働者数は97万人減。休業者数は420万人増の597万人と増加幅は過去最大でした。この傾向が5月6月と増大することは容易に予想できます。

検事の定年延長は、国民の圧倒的な反対の声で、安倍政権に断念させることができました。しかし、残念ながら年金法は、マクロ経済スライド適用をそのままに75歳まで働かせること

て受給額に違いがあります。国民年金受給者の平均受給額は月5.5万円、夫婦2人で月11万円です。年金受給者の66%が国民年金です。我が国では、最低保障年金制度も確立されていません。とても老後を安心して暮らせる保障ではありません。私はコロナ禍を通じて、日本の年金制度の脆弱さを改めて感じているところです。

コロナ禍では、高齢者の感染による死亡の比率が高くなっており、働く高齢者を含めた行政の予防策が強く求められます。

河野哲雄

お悔やみ申しあげます
敬称略

| | | | |
|-----|------|-----|-------|
| 14日 | 吉岡二郎 | 87 | 桜江町川戸 |
| 14日 | 山ヨリコ | 98 | 桜江町市山 |
| 17日 | 植田歳雄 | 100 | 敬川町 |